

AFJD

Association pour
la Formation de
Jeunes Danseurs



Audition cantonale

Filière « Danse-Études »

Béthusy-Lausanne

Samedi 15 mars 2025

La filière « Danse-Études » de Béthusy, c'est ...

UN HORAIRE AMÉNAGÉ pour favoriser une formation académique de danse pendant les heures scolaires.

DES PROFESSEURS DE DANSE DIPLÔMÉS (classique, Graham, expression corporelle, travail corporel, caractère, jazz, moderne, contemporain, théâtre, chant et comédie musicale).

DES COURS THÉORIQUES (histoire de la danse et de la musique, anatomie).

DEUX OU TROIS SPECTACLES par année.

LA PRÉPARATION À DIFFÉRENTES AUDITIONS pour l'entrée dans de grandes écoles internationales.

DES STUDIOS DE DANSE sur le site de Béthusy.

DES APPUIS SCOLAIRES individualisés.

DE L'AIDE aux devoirs.

UN SUIVI MÉDICAL par un médecin spécialiste de la danse.

UN COACHING personnalisé.

Le Programme Danse-Etudes offre la possibilité de concilier scolarité obligatoire et formation. L'AFJD permet ainsi à de jeunes danseurs et danseuses de mener de front une formation académique de danse et leurs études secondaires au sein de la filière «Danse-Études» de Béthusy-Lausanne.

Cette audition d'entrée s'adresse tout particulièrement aux élèves qui entameront leur 7^e ou 8^e année à la prochaine rentrée scolaire. Les élèves désirant entrer en 9^e année doivent faire preuve d'un bon potentiel.

Séance d'information pour les futurs candidats et leurs parents

Lundi 3 mars 2025 à 19h

Salle Payot de l'établissement scolaire de Béthusy
1005 Lausanne

Portes ouvertes pour les futurs candidats

3 au 7 mars 2025 à Béthusy

L'audition aura lieu le samedi 15 mars 2025 de 10h00 à 13h30

Haute Ecole de Théâtre de Suisse Romande
La Manufacture
Grand-Pré 6, Lausanne Malley

Des classes préparatoires sont organisées à Béthusy les lundis et les vendredis à 17h.
Renseignements: contact@afjd.ch

Plus d'informations

www.afjd.ch / 021 315 47 34 / contact@afjd.ch



Lukas Simonetto, ancien élève de la filière.
Photo: Pierre Wyss

Couverture: Romane Terribilini,
ancienne élève de la filière «Danse-Études».
Photo: Théo Boucard